



In jeder Hinsicht gut versorgt

Die Planung und Anfertigung von Zahnersatz ist eine der Kernaufgaben jeder Zahnarztpraxis. Daran hat sich trotz der unbestreitbar erzielten Fortschritte bei der Zahnerhaltung und der Gesunderhaltung des ganzen Gebisses noch nicht sehr viel geändert. Und sehr viele unserer Patienten sind ja auch seit langem schon mit Zahnersatz versorgt, der natürlich ebenfalls richtig gepflegt und eben auch repariert bzw. sogar ganz erneuert werden muss.

Um diese Aufgaben drehen sich viele Fragestellungen, mit denen wir uns tagtäglich auseinandersetzen müssen. Da stehen die Beratung und Auswahl der richtigen Therapie bzw. Versorgung ganz am Anfang. Dann folgt die eigentliche Behandlung – bekanntermaßen für viele Patienten ein Angstthema. Wie geht man damit am besten um? Dann müssen die mit viel Engagement und Sorgfalt vom ganzen Team erbrachten Leistungen angemessen abgerechnet werden – das erfordert einen sicheren Umgang mit den gültigen Gebührenordnungen. Die Patienten sollen nach abgeschlossener Behandlung aber auch weiter in die Praxis kommen, damit man das Behandlungsergebnis auch möglichst lange in gutem Zustand erhalten kann und – nicht zuletzt! – damit sie uns auch weiterempfehlen!

Und schließlich: um all das auch tatsächlich für alle Beteiligten befriedigend umzusetzen, ist ein Spezialisten-Team notwendig, in dem jede/r seine Aufgaben kennt und beherrscht und in dem man sich versteht und aufeinander verlassen kann!

Zu jedem Aspekt finden Sie in dieser Ausgabe einen Beitrag. Lauter kleine Mosaiksteinchen.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß und Erfolg beim Zusammenfügen eines schönen Bildes!

Dr. Susanne Fath



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin
MSc Parodontologie und
periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener
Praxis in Berlin und
Chefredakteurin des
Quintessenz Team-Journals.